



心豊かに、たくましく生きる子ども



4歳児 平成31年4月2日から令和2年4月1日生まれ
5歳児 平成30年4月2日から平成31年4月1日生まれ

たなべしりつみすようちえん
田辺市立三栖幼稚園

TEL 34-0104

預かり保育(7:30~18:30)
長期休業中も対応しています。
園見学やご相談
いつでもお待ちしております!



令和6年度

園児募集

◆ 三栖公民館にてマイナンバー出張申請窓口を開設します ◆

田辺市では、民間事業者にマイナンバーカードの出張申請サポート業務を委託し、令和5年7月～令和6年2月まで、市内商業施設及び公共施設等を中心にマイナンバーカードの申請窓口を開設します。三栖公民館では、以下の日程で開設します。お越しの際は、『通知カード』、『QRコード付き交付申請書』、『個人番号通知書』のいずれか1点を御持参ください。

なお、他の商業施設や公共施設での具体的な開設日時・場所等につきましては、別途新聞・チラシ等で周知をさせていただきますので、お買物等のお出かけの際にお気軽にお立ち寄りください。

■会場 三栖公民館 1F 大集会室 ■日時 10月1日(日) 午前10時～午後4時まで

■田辺市出張申請窓口に関するお問合せ

窓口：東武トップアース(株)紀伊田辺支店(委託先)

受付時間：月曜日～金曜日 午前10時～午後5時まで

電話番号：050-9001-6311(月曜日～金曜日)

■その他カードの受け取り・マイナポイント等に関するお問合せ

窓口：田辺市市民課 電話番号：34-2131

受付時間：月曜日～金曜日 午前8時30分～午後5時15分まで



令和5年9月号

三栖公民館だより

館長 大倉 日幸次 主事 山本 遥

事務所：田辺市中三栖805番地 三栖コミュニティセンター内

TEL:(0739)34-0022

FAX:(0739)33-0836



◆城山台子ども夏祭りが開催されました◆

8月19日(土)に、城山台子ども夏祭りが開催されました。4年ぶりの実施となった今回、開始時刻前には既に大勢の方が集まっていたため、時間を繰り上げての開始となりました。

会場では「久しぶり」といった声、子ども達の笑い声がそこかしこから聞こえ、地域の活性化を感じます。お祭り終了時にはほとんどの屋台が売り切れとなった盛況だったにも関わらず、翌朝の清掃作業時にゴミがほとんど落ちていなかったことも印象的でした。

例年、お祭りでごみ分別が課題でしたが、今年はゴミの回収箇所を本部のみとし、スプーンや容器の多くを紙製のものに変更し、分別の精度を大きく向上させることが出来、実行委員会からも喜びの声が上がりました。お祭りに出店していただいた店舗、施設、地域の方々、会場を貸していただいたEH製菓さま、本当にありがとうございました。



終了まで絶えず行列が伸びているほどでした。

目次	ページ
・城山台子ども夏祭りが開催されました	1
・社会見学 教職員と公民館による史跡巡り 三栖小学校	2
・盆ソフトボール大会の中止について	2
・☆ 幼稚園って楽しいよ ☆ (三栖幼稚園)	3
・まちづくり学びあい講座「健康はヘルシーライフへの羅針盤～」開催のお知らせ	3
・令和6年度 三栖幼稚園園児募集ポスター	4
・三栖公民館にてマイナンバー出張申請窓口を開設します	4

移動図書館 (9月の予定)

① 9月8日(金) 13:15 ~ 14:45 三栖小学校

② 9月27日(水) 10:20 ~ 11:00 三栖コミュニティセンター

■三栖公民館区統計情報 (令和5年7月末)

人口:4,670 前月比:+3
世帯数:1,908 前月比:+3

分別の様子。実行員会で分別のサポートをしています。



【田辺市のホームページ(生涯学習課公民館係)では公民館だよりをカラーで閲覧することが可能です】

◆ 社会見学 教職員と公民館による史跡巡り ◆
◆ 三栖小学校 ◆

8月4日、小学校の今年度転入職員と大倉公民館長、山本公民館主事で三栖の史跡巡りに行って来ました。

これまでの小学校での史跡巡りは、毎年5・6年生を対象に公民館文化委員の皆さんに案内していただきながら行って来ました。そのため、5・6年生の担任以外の教職員は地域を知る機会が少ないため、昨年度からは職員の史跡巡りを行うこととなりました。

当日は、三栖小学校を出発し、大倉公民館長に案内していただきながら、文書庫や尋声寺など計15カ所を巡りました。

史跡巡りに参加した教職員からは「こんなにも身近に貴重な史跡があるということを知ることができてよかった。教員が勤務校地域のよさを知ることは大切だ。」や「公民館や地域との関わりを持つよききっかけになったと思う。」などの声が聞こえてきました。

これからも、本校の教職員が地域のよさを知ったり、地域との繋がりを大切にしたりしながら子どもたちへの指導にあたっていきたくと考えています。



珠簾(みす)神社の歴史を大倉館長さんが解説してくれました。



文書庫へお邪魔します。役場や農協関係の文書が主であり、蔵書数は約4000冊ほどになります。

◆ 盆ソフトボール大会の中止について ◆

8月14日に予定していた盆ソフトボール大会は台風接近のため、中止となりました。来年こそは、と言い続けてきた中で数年越しに開催できる機会だったため、残念な結果となってしまいました。当日は暴風警報が発令されましたが、三栖地域での大きな被害報告はなく、無事に台風一過となりました。

☆ 幼稚園って楽しいよ ☆

☆ 集う うれしさ ☆ 7月22日、星見会を実施しました。今年は、未就園児の方や保護者のお知り合いのご家族にもご参加いただくことで、120名の方が幼稚園にお越しくださいました。「夜の幼稚園に初めて来た。」とうれしそうに話す園児や小学生、小さなお子さんといっしょに夜店を楽しんでいただきました。最後は、お父さん方が上げてくださる花火をみんなで見ました。

初めて園にお越しいただいた方とも同じ時間を過ごせる楽しさ。園児たちにとってもいい時間でした。幼稚園、楽しいですよ！



◆ まちづくり学びあい講座 ◆
◆ 「健康はヘルシーライフ(健康生活)への羅針盤～」 ◆
◆ ～三栖福祉委員会からのお知らせ～ ◆

10月6日(金)13時30分より三栖コミュニティセンターにて、まちづくり学びあい講座「健康はヘルシーライフ(健康生活)への羅針盤～」を開催いたします。生活習慣病やがんは、進行するまで自覚症状がないことが多いものです。定期的な健診で健康状態をチェックし、生活習慣の見直しや病気の早期発見、早期治療に繋げることが大切です。健診を受けることの大切さや健診の内容等について説明する講座となります。是非ご参加ください。事前申し込みは不要で、参加は無料です。

日時：10月6日(金) 13時30分から約30分間の講座を実施
場所：三栖コミュニティセンター 大集会室